

La Grève du 18 septembre 2025

Sans être un raz-de-marée, avec 1 million de manifestants dans les rues sur 250 points de rassemblement, l'intersyndicale a su montrer au gouvernement qu'il faudra dorénavant compter avec elle pour toute future négociation. **Le rapport de force est clair.**



**France Travail a montré l'exemple avec
15.31 % de grévistes et 19% sur la Région Pays de Loire.**

Comme l'a rappelé François Hommeril (Président de la CFE-CGC) :

Il y a clairement un « Problème du partage de la valeur » avec l'accaparement de la richesse produite par de grands groupes qui ne participent pas assez à la redistribution de leurs bénéfices.

Il est normal que la colère s'exprime !

Quant aux agents de la fonction publique, ils ont perdu 30 % de pouvoir d'achat en 30 ans ! C'est insupportable, comment peut-on développer le pays en démotivant à ce point les gens qui travaillent ? »

Pourtant, notre DG n'a-t-il pas annoncé cette semaine :
« Une NAO à ZERO ! »

Rejoignez-nous dès maintenant !
syndicat.cfe-cgc-pdl@francetravail.fr

La CFE-CGC représente les Techniciens, Agents de maîtrise et Cadres A compter de D1, coefficient 551
ou conseiller niveau 3

Informations nationales : www.cfecgc-metiersdeemploi.fr

Informations régionales : cfecgcmepl.unblog.fr